

社の風

校長 森 薫

◎合唱コンクール、『轟かせ クラスの絆 努力の響！』のスローガン。『クラスの絆』しっかりと見させていただきました。『努力の響』、轟いていました。どのクラスも心が1つになっていましたね。

とても素晴らしいです。生徒の皆さん、感動をありがとうございます！！

体育祭後の合唱の気合の入った朝・昼休み・放課後練習、どのクラスも真剣に練習し、よく頑張りましたね。学校中が歌声に包まれていました。それぞれのクラスで沢山のドラマがあったことと思います。

今回の合唱コンクールでも、『一生懸命に取り組むことはカッコいい。一生懸命に取り組む姿は美しい』ということを強く感じさせてくれました。どんな時にも、何事にも一生懸命に取り組んでいる皆さん、本当に有難う。また大きく成長しましたね。

伴奏をしてくれた人、何時間も何十時間も練習をしたのではないでしょうか。とても緊張したと思います。指揮をしてくれた人も同じです。中間テストがあった中でも、クラスのために一生懸命に努力をしてくれ、有難うございました。

英語スピーチを発表してくれた清水さん・津久井君、本当に素晴らしいスピーチでした。有難うございました。津久井君はこれからが本番ですね。頑張ってください。

生徒会本部役員の皆さん・合唱コンクール実行委員の皆さん・美術部の皆さん、企画・準備・運営、ステージ看板作成等、大変有難うございました。お疲れさまでした。

3年生の皆さん。3年生の素晴らしさ・凄さを改めて実感しました。頑張りましたね。3年生は大きな行事が終わり、卒業まであと5ヶ月です。次は自分自身の進路という大きなステージに立って羽ばたく時ですね。全員の進路が決まるまで、みんなで頑張っていきましょう。身体に留意し、頑張ってくださいね。3年生の先生方も皆さんとのそれぞれの進路目標が達成できるようにと毎日頑張っています。

保護者の皆様、PTA本部役員の皆様、学校評議員の皆様、毛里田行政センター様、お忙しい中を大変有難うございました。バスの運転手さんも有難うございました。

熱い心で導いてくださった音楽の木村先生・八木先生を始め、学級担任の先生・学年の先生方、生徒会担当、美術部顧問の先生方、ご指導有難うございました。